



Gold für Qualität!

Als Sieger im 7. Internationalen Speyerer Qualitätswettbewerb 2005 wurde unserer Gemeinde im österrei-



chischen Linz für das Themenfeld "Haushalts- und Finanzmanagement" die Auszeichnung überreicht.

Foto: Die schweizerische Bundeskanzlerin Annemarie Huber-Hotz und der österreichische Sektionschef Magister Emmerich Bachmayer gratulieren Bürgermeister Jürgen Spahl zu dieser tollen Gemeindeleistung (weitere Informationen und Fotos dazu auf Seite 8).

In Linz ausgezeichnet: Innovatives Haushalts- und Finanzmanagement



Gruppenbild mit Bürgermeister: Zum Abschluss des Festaktes stellten sich alle Vertreter der ausgezeichneten Kommunen dem Fotografen.



Professor Dr. Dietrich Budäus, Universität Hamburg und Jurymitglied (Bildmitte), freut sich mit Bürgermeister Jürgen Spahl und Geschäftsführendem Beamten Klaus Helmrich über die Auszeichnung. Er selbst hat vor Ort unsere Gemeinde "auf Herz und Nieren geprüft" und für auszeichnungswürdig empfunden.



Einen Ehrenplatz im neuen Rathaus wird die- hatte die Gelegenheit, das se Siegerurkunde erhalten, die Jürgen Spahl Rednitzhembacher Modell den und Klaus Helmrich vor dem Linzer Design- aufmerksamen Kongress-Be-Forum präsentieren.



Bürgermeister Jürgen Spahl suchern zu präsentieren.

Rechts:

Herrn Spahl Erster Bürgermeister der Gemeinde Rednitzhembach

Auszug aus einem Würdigungsschreiben des Bundesinnenministeriums.



Alt-Moabit 101 D, 10559 Berlin TEL. +49 (0)1888 681-1966/1109 FAX +49 (0)1888 681-1135 MAIL StW@bmi.bund.de

DATUM 13. Oktober 2005 AKTENZEICHEN O 1 – 131 001-2/13

Sehr geehrter Herr Spahl,

Rathaus, Rother Str. 16 91126 Rednitzhembach

den Abschluss des 7. Internationalen Speyerer Qualitätswettbewerbes haben kürzlich über 400 Verwaltungspraktiker und wissenschaftliche Experten aus Österreich, Deutschland und der Schweiz in Linz gefeiert. 100 eingereichte Bewerbungen und die beeindruckend hohe Qualität der Beiträge zeigen, dass innovative Verwaltungen den länderübergreifenden Leistungsvergleich des Speyerer Qualitätspreises nicht scheuen.

Ihre Organisation hat sich beispielhaft dem internationalen Wettbewerb um exzellente Reinre Organisation nat sien beispielnatt dem internationalen wettbewerd um exzellente Re-formprojekte gestellt. Für dieses Engagement möchte ich Ihnen danken und allen Beteiligten zum erzielten Erfolg gratulieren. Durch Ihr Engagement setzen Sie wichtige Impulse für den erfolgreichen Wandel der staatlichen Institutionen in Deutschland. Sie können mit Recht stolz auf diese Auszeichnung sein. Tragen Sie dieses Ergebnis aktiv weiter in unsere Verwalungs-

Erfahrungsaustausche auf dieser und anderen Ebenen sind ein wichtiger Baustein für den Fortschritt bei der Verwaltungsmodernisierung in Deutschland. Die Bundesregierung unterrottschritt dei der verwandingshoderhistering als Doshoshados. Der ein Konnass für jinovali-etiltet daber den internationalen Snewerer Onalitätswettbewerb, der ein Konnass für jinovali-

November burger Drial 8